

## 生徒 保護者の皆様へ

県立学校一斉臨時休業4日目となりました。生徒のみなさんはいかがお過ごしでしょうか。

保護者の皆様におかれましては、まだまだ先の見えない状況に、ご心痛のことと拝察いたします。

生徒のみなさんは、様々な思いがあると思います。

1年生は、部活動が始まったばかりで中断することになり、がっかりしていると思います。

2年生は、修学旅行で沖縄に行けるのか心配していると思います。

3年生は、進路のことを一番心配していると思います。また、高校体育大会の県大会と県総合体育大会が中止となり、最後の大会に参加できないで引退する生徒がたくさんいます。とても残念であり、言葉になりません。

いまは、新型コロナウイルスの感染拡大が早く終息することを願うばかりです。

命を守るため、社会を守るため、未来を守るために、私たちができることを協力しましょう。「密集」「密接」「密閉」の3密を避けて不要不急の外出をしない。手洗い・消毒・マスクを着用して咳エチケットをする。これらをもう一度確認してください。

教科担任の先生から指示された休業中の課題は進んでいますか。自宅で一人勉強するのは大変だと思います。取組状況チェック表と My時間割を使って頑張ってください。

「疾風(しっぷう)に勁草(けいそう)を知る」という言葉があります。困難や試練に直面したとき、その時の行動でその人間の真価がわかるという意味です。いま、まさにその時だと思います。新型コロナウイルスに負けずに頑張りましょう。

昨日、うれしい事がありました。5月末に実施される英語検定試験に本校生徒の21名が申し込みをしました。厳しい状況下でも、将来に向けて頑張っていることを知り、校長として大変うれしく思います。

学校では、授業再開に向けて先生達が準備しています。休業になった授業は、学校行事の持ち方の工夫と創立記念日や夏休みの数日間を授業日に変更して、学習への支障が少ないようにしていきます。ご安心いただきたいと思います。

また、なにか不安なことがありましたなら、学校へお電話願います。現在、教職員には在宅での勤務を推奨しておりますので、お電話の際は、在校中の教職員で対応させていただきます。

5月7日、五月晴れのもと、生徒のみなさんが元気に登校して来るのを待っています。

健康に注意されて、ご家族で助けあって、お過ごしいただけますようお願いいたします。

令和2年4月24日

校長より